



News

Hallo liebe Mitglieder,

am Samstag habe wir, wie jedes Jahr, an der Nördlinger Putzaktion des AWW teilgenommen. Auch unsere jüngsten waren fleißig dabei, hatte ihren Spaß, und freuten sich über die Brotzeit danach, die vom AWW spendiert wurde. Gott sei Dank hat es ggü. den Wetterprognosen erst nach Abschluss der Aktion begonnen zu regnen.

Gestern war dann auch wieder „Clubabend“ für unseren Nachwuchs. Es wurde geschottert, beladen und gespielt.

Abends gings dann beim Clubabend mit den aktuellen Baustellen weiter. Erfreulich, dass auch die geplante Schallschutzwand gestern ankam, die im Bahnhofsbereich Wagen 1 Ausstellungsanlage angebracht werden soll.

Bis zur Osterausstellung sollte auch die Verkabelung im Wagen fertig sein. Den neuen Bahnhofsbereich müssen wir allerdings bis dahin nur teils fertig wieder einbauen. Auch die Nebenbaustellen „Hans-Anlage“ das Bahnhofsgebäude, und Gebäude für die Anlage Wagen 2 gehen Step by Step vorwärts.

Das neue, fertige Diorama für Wagen 1 ist an Ostern das erste mal an seinem richtigen Platz für das Puplicum zu bewundern.

Ich wünsche euch allen eine schöne Restwoche, und den Schülern schon mal schöne Ferien.

Lieben Gruß

Hans-Joachim



